

RAPPORT MORAL 2023

Sans originalité, ce rapport moral s'ouvre sur une perspective nationale et internationale inquiétante.

Comment avons-nous pu en arriver là ? Qu'avons nous manqué ? Après le choc -prévisible- du résultat des élections européennes, nous devons tout mettre en œuvre pour nous éviter le pire. Oui le pire !

A l'évidence, rien dans les idées du Rassemblement National, ni des autres partis qui s'en approchent n'est tolérable. Leurs idées et principes sont tout ce que l'on doit combattre. Que ce soit sur les questions de migrations, de jeunesse, de préférence nationale. Ne nous laissons pas abuser par leurs discours ou leur présence médiatique, outre un projet de division et d'exclusion, leur aspect social ne revêt qu'à peine un mot vidé de sa substance.

Les idéaux d'extrême-droite provoquent au mieux de l'écoûrement, au pire une honte et un danger. Le tout nous ramenant aux heures les plus sombres de notre histoire.

Dès lors, j'en appelle à toutes les associations, à l'ensemble de la société civile pour convaincre, se mobiliser et je sais pouvoir compter sur la force du collectif rassemblé et unit. L'interasso tiendra sous peu une rencontre à ce sujet, je vous engage à vous y retrouver autour des principes de liberté, d'égalité et de fraternité.

Ce sont ces principes que j'ai vu en acte tout au long de ma Présidence, c'est aussi le temps pour moi de vous saluer bien haut et fort. Vous dire combien vous êtes tous et toutes des personnes d'honneur, de confiance et d'engagement qui force le respect. Il m'est parfaitement impossible de dérouler une inventaire de remerciements à la Prévert, tant de femmes et d'hommes ont participé à ma fabrique citoyenne.

J'ose espérer avoir contribué à rassembler nos énergies, nos convictions, nos idées pour les voir aboutir en projets et plaidoyers. Du côté de la direction de la SSB, il faut bien avouer que la réussite est moins évidente... voir manquée !

Néanmoins, c'est parfois dans l'adversité que l'on retrouve des formes de solidarités et ces situations de soumission au destin, à la Goutte d'Or nous savons les combattre ou les déjouer. C'est là, me semble-t-il une heureuse perspective. Merci à celles et ceux déjà engagé·es au côté de l'équipe pour faire naître un nouvelle destinée.

RAPPORT MORAL - 2023

Sans vouloir provoquer d'impair diplomatique, je vais quand même remercier très très chaleureusement l'équipe, dites "équipe de choc", celle des salarié·es qui composent la SSB et mènent leurs actions avec autant d'abnégation. Bravo à vous ! Je vous remercie pour avoir satisfait la qualité de mon sommeil, mes insomnies ne sont pas les vôtres ! Vous avez gagné ma confiance, du premier à mon dernier jour, je vous en suis très reconnaissante.

Un grand merci aussi aux camarades du bureau, les moments de solitude ou d'angoisse n'ont jamais été réels (ou si peu) et je vous prie de m'excuser pour les mails à 2h ou 3h du matin ... On a aussi bien ri ensemble même des situations les plus complexes et délicates, notre entente et complicité nous ont sauvé/gardées des moments les plus difficiles.

Et c'est à peu près tout ce que j'en retiendrais, si ce n'est que j'en ressors évidemment transformée, avec une foi en l'humanisme et l'humanité démultipliée.

J'ai aussi développé une certaine croyance dans le pouvoir des doudous, ce genre d'ami-es que les adultes croient imaginaires, détrompez-vous, ils existent : Bernard et Suzanne en sont des preuves vivantes.

Un nouveau président sera élu dans quelques instants, au roulement de tambour, j'annonce qu'il sera secondé par le meilleur trésorier de la vie associative, manipulant excel comme sa poche avec le pouvoir de rendre compréhensible les enjeux budgétaires. Et lorsqu'il se met en mode pédagogie, il n'y a guère que les financeurs qui ne comprennent pas pourquoi il en faut plus, c'est à peu près son seul défaut :)

Merci les ami·es, camarades, merci pour tout, ne lâchez rien !
Il faut tout essayer, au pire ça marche !

Le 13/06/24 Cécile SAJAS,
Présidente

